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ReEscserE 

CÂMARA MUNICIPAL MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 457  	2024. 

Vereadora gue o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerera Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao Secretário Municipal de Infraestrutura, reiterando os 

requerimentos de n° 870/2022 e n° 180/2023, Solicitando a pavimentação 

esfanica do Condomínio ~anda Morais no Bairro Barroca, nossa 

solicitação visa atender os reclames dos moradores do local. 

Justificativa 

A solicitação acima visa atender os inúmeros apelos dos moradores, 

sendo que ate a presente data os moradores não foram beneficiados com a 

pavimentação acima, que permitirá melhor acesso dos mesmos às suas 

residências_ 

Sala das Sessões, em 27 de maio de 2024, 

Leda M 	a Araújo Chaves 
Ve dora 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  458   /2024. 

A Vereadora que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelõncia que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao Secretario Municipal de infraestrutura, reiterando o 

requerimento de n°1373/2021, solicitando que estude a possibilidade de 

realização de recapeamento asfeltico no inicio da Av. Seira Rio até a Av. 

Moxotó. 

Justificativa 

Considerando que a pavimentação existente neste trecho se encontra 

comprometido, com deformações e vários buracos, sendo uma das principais 

vias de acesso e com intenso fluxo de veiculas, caminhões. Ônibus e 

motocicletas, se fazem necessário estes serviços. 

Sala das Sessões, em 27 de maio de 2024 

Leda Mddaoha Araújo Chaves 
jC Vereadora 
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